



Lo que hizo Patricia Armendáriz es un ejemplo de lo que ha enseñado AMLO: Roberto Madrazo

Luego de que Patricia Armendáriz y otros diputados de Morena se adjudicaron los espectaculares para promover la imagen de la jefa de Gobierno de la Ciudad de México, Claudia Sheinbaum, en diferentes estados, el excandidato presidencial priista, Roberto Madrazo, señaló que esta acción “es un ejemplo de lo que nos ha enseñado el Presidente todo el año”.



A través de sus redes sociales, Madrazo expresó que “pueden incumplir la ley, negarlo, no dar argumentos y seguir incumpliendo... porque al final.. si estás con Morena, no te pasa nada”.

El exgobernador de Tabasco agregó que aunque en uso de la libertad de expresión los diputados de Morena pueden apoyar a Claudia Sheinbaum, tienen que explicar de dónde sacaron 20 millones de pesos para pagar 500 espectaculares y respetar los tiempos electorales.

Madrazo hizo un llamado a los diputados de Morena a respetar las leyes.

<https://www.eluniversal.com.mx/nacion/roberto-madrazo-lo-que-hizo-patricia-armendariz-es-un-ejemplo-de-lo-que-ha-ensenado-amlo>